

Prosigue paro estudiantil en Colombia



Colombia, 28 oct (RHC) El movimiento estudiantil de Colombia dio a conocer que continuará el paro universitario, al considerar insuficiente la propuesta financiera acordada entre el gobierno y los rectores de las instituciones públicas.

La Unión de Estudiantes de la Educación Superior expresó su rechazo al pacto firmado entre las autoridades académicas y el presidente del país, Iván Duque y ratificó la convocatoria a una movilización nacional el 31 de octubre.

Los dirigentes universitarios manifestaron, además, su inconformidad porque la administración no ha establecido una mesa de diálogo sobre la falta de financiamiento para la enseñanza superior y acerca del aumento de las gratuidades a los sectores más vulnerables.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/175073-prosigue-paro-estudiantil-en-colombia>



Radio Habana Cuba